

La secrétaire générale de l'AEC remercie Cuba de sa coopération avec les pays caribéens



Santiago de Cuba, 19 juin, (RHC).- June Soomer, secrétaire générale de l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe a remercié ce mardi Cuba de sa coopération avec les pays caribéens.

Invitée de marque de la XVIe Foire internationale EXPOCARIBE qui vient d'ouvrir ses portes à Santiago de Cuba, June Soomer a condamné l'application dans son ensemble de la loi nord-américaine Helms-Burton visant à internationaliser le blocus de notre pays.

Elle a d'autre part confirmé la solidarité des Caribéens qui ont bénéficié de l'aide cubaine notamment dans les domaines de la santé et de l'éducation.

La secrétaire générale de l'AEC a souligné que Cuba n'est pas seule dans ces circonstances adverses et auguré du succès à la Foire internationale EXPOCARIBE dans la promotion des échanges commerciaux et des investissements dans la région.

Peu avant l'ouverture de ce salon commercial, les participants, des hommes d'affaires d'une vingtaine de pays ont rendu hommage, au cimetière de Santa Ifigenia, à Fidel Castro, leader historique de la

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/193838-la-secretaire-generale-de-laec-remercie-cuba-de-sa-cooperation-avec-les-pays-caribeens>



Radio Habana Cuba